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Die oben genannte Organisation implementiert und pflegt ein Managementsystem im folgenden
Umfang und seine Einhaltung des Standards wurde von KingCert genehmigt.

Umfang : Gewährleistung der Informationssicherheit bei Entwicklung, SaaS-
Bereitstellung und Support von E-Mail-Produktivitätssoftware für Unternehmen
mit Gängigen E-Mail-Clients. 

SOA-Code: 01 - SOA-Revisionsdatum: 28.07.2025
Sektorcode: C.01

Dieses Zertifikat ist gültig, solange das oben genannte Unternehmen die Anforderungen des ISO/IEC
27001:2022 Standards erfüllt und alle Verpflichtungen gegenüber KingCert erfüllt.
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FR.25 / 01.09.2016 / 27.11.2024 / 06

Hiermit bescheinigt King Cert International Certification Ltd., dass das oben genannte Unternehmen über das entsprechende
Managementsystem gemäß den Anforderungen der oben genannten Standards verfügt. Dieses Zertifikat ist drei Jahre lang gültig,
sofern das System effektiv gewartet und Überwachungsaudits durchgeführt werden. Die Gültigkeit des Zertifikats kann über
www.KingCert.com überprüft werden. Das Ablaufdatum des Zertifizierungszeitraums ist 19.08.2028 . Das Zertifikat ist Eigentum von
King Cert International Certification Ltd. und ist auf Verlangen zurückzugeben.

ISO/IEC 27001:2022

Veröffentlichungsdatum des Zertifikats : 20.08.2025
Certificate Last Issue Date : 20.08.2025
Ablaufdatum des Zertifikats : 19.08.2026
Zertifikatsnummer : I1755688326I
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The above-mentioned organization implements and maintains a management system in the
following scope, and its compliance with the standard has been approved by KingCert.

Information Security Management System
Scope: Ensuring information Security in the Development, SaaS Delivery and
Support of email Productivity Software for Businesses with Common Email
Clients.  

SOA Code: 01 - SOA Rev Date: 28.07.2025
Sector Code: C.01

This certificate is valid during above mentioned company perform the requirements of ISO/IEC
27001:2022 Standard and fulfill all responsibilities to KingCert.

King Cert International Certification Ltd.
CEOKing Cert International

Certification Ltd.
Tsarigradsko Shose Blvd. No: 133

Bic Izot Floor 6., Office No: 603
1784 Sofia Bulgaria
info@KingCert.com

FR.25 / 01.09.2016 / 27.11.2024 / 06

Hereby, King Cert International Certification Ltd., certifies that the above stated company have the appropriate management system
acording to the requirements of the above standards. This certificate is valid for three years as long as the system effectively
maintained and surveillance audits are carried out. Certification Period Expiry Date is 19.08.2028 . The validity of the certificate can
be checked through www.KingCert.com . The certificate is property of King Cert International Certification Ltd. and shall be
returned if so requested.

ISO/IEC 27001:2022

Certificate Publication Date : 20.08.2025
Cert. Last Issue Date : 20.08.2025
Cert. Expiry Date : 19.08.2026
Certificate Number : I1755688326I

Mailbutler GmbH

Akazienstr. 3a 10823 Berlin Germany


